



Bendera Pataka Jer Basuki Mawa Beya Tiba di Kabupaten Pasuruan



No image

Sabtu, 17 September 2022

Bendera Pataka Provinsi Jawa Timur "Jer Basuki Mawa Beya" tiba di Kabupaten Pasuruan pada Sabtu (17/09/2022) pagi. Kedatangan bendera tersebut disambut dengan upacara penerimaan yang diikuti oleh personil Satpol PP, Linmas, dan Pemadam Kebakaran Kabupaten Pasuruan. Upacara serah terima Kirap Pataka Jer Basuki Mawa Beya diawali dengan kirab pataka yang diikuti oleh bendera Pataka Provinsi Jawa Timur, bendera pataka kesatuan Satpol PP, Linmas, pemadam kebakaran,

dan bendera peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke 77 tahun 2022. Kirab dilakukan menggunakan mobil bak terbuka, dilanjutkan dengan penyerahan pataka dari anggota Satpol PP Kota Pasuruan kepada anggota Satpol PP Kabupaten Pasuruan dan selanjutnya diserahkan kepada Asisten 1.

Penyambutan bendera pataka Jer Basuki Mawa Beya ini merupakan tanda memperingati Hari Jadi ke-77 Provinsi Jawa Timur, berbarengan dengan Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke 1093. Penyambutan bendera pataka Jatim dilakukan dengan sederhana namun tetap khidmat. Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Kabupaten Pasuruan, Rakhmad Syarifudin, mengatakan bahwa penyambutan dilakukan secara sederhana namun tetap khidmat.

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, menyampaikan selamat Hari Jadi ke-77 Provinsi Jatim dan berharap Provinsi Jatim semakin lebih baik lagi ke depannya. Bupati Irsyad Yusuf juga berharap agar Provinsi Jatim terus bersinergi dengan seluruh kabupaten/kota di Jatim. Ia menambahkan bahwa sinergi dan kolaborasi bersama Provinsi Jawa Timur, serta arahan dari Gubernur, akan membuat Kabupaten Pasuruan semakin lebih baik lagi di masa mendatang.

Penyambutan bendera Pataka Provinsi Jawa Timur "Jer Basuki Mawa Beya" di Kabupaten Pasuruan menjadi momen penting untuk memperingati Hari Jadi Provinsi Jawa Timur dan Hari Jadi Kabupaten Pasuruan. Acara ini juga menjadi bukti bahwa Provinsi Jawa Timur dan Kabupaten Pasuruan terus bersinergi untuk membangun daerah dan memajukan kesejahteraan masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.